

POSTULAT von Susanne Rihs-Lanz (Grüne, Glattfelden) und Silvia Kamm (Grüne, Bonstetten)

betreffend Standort des Justiz- und Polizeizentrums

Der Regierungsrat wird aufgefordert zu prüfen, ob das neue Justiz- und Polizeizentrum, welches auf dem Areal des Güterbahnhofs in Zürich-Aussersihl geplant ist, nicht auch in einem der nicht mehr genutzten Gebäude auf dem Flughafenareal realisiert werden könnte.

Susanne Rihs-Lanz
Silvia Kamm

Begründung:

Im Zusammenhang mit der Redimensionierung der Swiss wird auch der Flughafen in arge finanzielle Schwierigkeiten geraten. Für bestehende oder sogar für neu erstellte Gebäulichkeiten müssen wahrscheinlich neue Nutzungsmöglichkeiten gesucht werden. Da auch der Kanton in einer schwierigen finanziellen Lage steckt und Investitionen kaum mehr möglich sind, wäre ein Bau von 540 Mio. Franken, wie das vorgesehene Justiz- und Polizeizentrum auf dem Güterbahnhofareal kaum realisierbar und zu verantworten. Es drängt sich deshalb auf, alternative Standorte auch ausserhalb der Hauptstadt zu suchen, z.B. eben auf dem verkehrstechnisch gut erschlossenen Flughafengelände Kloten.